
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

Diversos moradores do bairro Jardim Marchesi nos 

procuraram reivindicando o aumento da quantidade de ônibus na linha L 306 que 

atende o bairro nos horários de pico (principalmente entorno das 06:30).  

 

Ressaltam que a grande quantidade de pessoas dentro dos 

ônibus causa desconforto e transtornos a quem utiliza esse serviço público. 

 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma 

Regimental, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que solicite à Pasta competente 

o cumprimento da presente reivindicação. 

Sala das Sessões, 19 de maio de 2022 

 

 

 

Alessandro Maraca 
Vereador  

REQUER AUMENTO NA QUANTIDADE DE ÔNIBUS 

NA LINHA “L 306” QUE ATENDE O BAIRRO 

JARDIM MARCHESI NOS HORÁRIOS DE PICO, 

CONFORME ESPECIFICA. 
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REQUERIMENTO Nº 3780/2022
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